

Amora, TechnoPlanet der Raver einiger Staat,

Auf diversen bewohnten Planeten hatten sie gelebt, die elektronisch musizierenden, ,TECHNOLOVEMOBILEN UMHERZIEHENDEN ,Fahrenden‘ die auf ihren Herkunftsplaneten nie Sesshafte werden konnten weil man sie nicht sesshaft werden liess.

Amora werden die einst zu Kultfiguren einer aufkommenden ,TECHNO-BEWEGUNG FÜR Liebe und Friede im All‘ gewordenen ,Technofahrenden‘ den ,Toten Planeten‘ nennen, welcher zerstört, lange Zeit als unbewohnbar galt, nach welchem sie auswanderten ihn wieder zu besiedeln.

Nie wird der Planet Amora über Kriegswaffen und Armeen verfügen, und nie soll ein Amoraner Kriegsdienst leisten!

Vieles wird sich auf ,Amora‘, dem Technoplaneten der Raver, der Liebe und des Friedens, im Verlaufe seines Bestehens ereignen! Bereits im ersten Jahrhundert kommt es zum grossen Crash.

In späteren Jahrtausenden werden spektakuläre Entdeckungen, sprich Bodenschätze an denen der Planet reicher als erwartet sein würde, den Planetenstaat ausser Rand und Band bringen, und spätestens von da an ist Amora auch nicht mehr der friedliche Planet im All!

Lest die folgenden Geschichten die enthalten sind in

Amora, geeinter Planet